



LE SOLDAT DE VERDUN

par André Lagrange

Le 26.8.65. Monsieur le Maire.  
- Au nom du Comité national du Souvenir de Verdun,  
je vous remercie de votre généreuse souscription et  
soutien au Mémorial de la bataille.  
- Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l'assurance de  
mes sentiments reconnaissants et dévoués.

UN mémorial de la bataille de Verdun ? Pourquoi ?  
Parce que les survivants, bien au-delà de leur propre  
personne, veulent perpétuer le souvenir de tous ceux  
qui sont tombés, de Souville au Morthomme, du bois  
des Caures à Douaumont.

Parce qu'ils veulent commémorer une bataille qui a  
marqué un tournant décisif de la longue histoire des  
hommes.

Parce qu'ils souhaitent que les hommes de demain,  
venant se recueillir au lieu même de leur sacrifice,  
comprendent l'idéal et la foi qui les ont inspirés et  
soutenus.

MAURICE GENEVOIX.

Propagez cette carte dont le produit (1 F) aidera  
à élever le Mémorial de la bataille de Verdun.

AIDEZ LE « COMITÉ NATIONAL DU SOUVENIR DE VERDUN »  
PRÉSIDÉ PAR MAURICE GENEVOIX, SECRÉTAIRE PERPÉTUEL DE  
L'ACADÉMIE FRANÇAISE ET FRANÇOIS SCHLEITER, SÉNATEUR-  
MAIRE DE VERDUN. SECRÉTAIRE GÉN. : GUSTAVE DURASSIÉ.  
64, BOUL. ST.-GERMAIN, PARIS (5<sup>e</sup>). C.C.P. PARIS 13 713-21.

Colonel *[Signature]*  
Trésorier général

EM/40/2L7

6.5 Carte postale présentant un soldat de Verdun adressé au maire de Venanson, 1965.

Arch. dép. Alpes-Maritimes, E 11/40/2 L 7.